

La Noé. Vue actuelle d'ensemble de la place de l'Echauguette. Au centre, l'aire de jeu à l'origine emplie de sable. A gauche " une colline en béton sert à imaginer un sol lunaire, un autre monde, un voyage " et au centre l'échauguette qui "était dans les châteaux-forts une partie avancée des murailles d'où l'on guettait l'ennemi " selon la description d'Aillaud.

IVR11_20087800210XA

Auteur de l'illustration : Philippe Ayrault

Date de prise de vue : 2008

(c) Philippe Ayrault, Région Ile-de-France

communication libre, reproduction soumise à autorisation

19 septembre 2024 Page 1